



Gerold von Stumberg (Thüringen Trophy) übergab die Spende an Elvira Wegner von Bärenherz

08.08.2023 00:00 CEST

Bärenherz erhält Spende beim Golfturnier "Thüringen Trophy 2023"

Am Sonntag, 6. August 2023, dem zweiten Spieltag der Thüringen Trophy 2023 trafen sich die Golfer auf Einladung der MAX SCHULTZ Autohaus GmbH im Golfpark Leipzig in Seehausen. Bereits zum sechsten Mal in dieser Saison war die MAX SCHULTZ Autohaus GmbH Träger eines Turniers und jedes Mal wurde eine soziale Einrichtung oder ein soziales Projekt als Empfänger für eine Spende aus den Turniereinnahmen ausgewählt. Bei der 18. Auflage der Thüringen Trophy war das Kinderhospiz Bärenherz an der Reihe.

Am Ende des Turniertages durfte Elvira Wegner von Bärenherz 535 Euro

entgegen nehmen.

Nach Abschluss der Doppelspieltage überwies Gerold von Stumberg zusätzlich noch 333,33 Euro an das Kinderhospiz. Damit wurde an diesem Wochenende eine Spende von insgesamt 1.418,33 Euro Bärenherz übergeben.

Die Freude darüber war bei den Mitarbeitenden des Kinderhospizes groß, hilft doch diese Spende mit, die Unterstützung der schwerkranken Kinder und ihrer Familien zu sichern.

Vielen herzlichen Dank dafür.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de